

Liebe Gemeindegewinnen und Gemeindegewer!

Das Jahr neigt sich langsam dem Ende zu und es ist Zeit, zur Ruhe zu kommen und die Feiertage zu genießen. 2023 war erneut geprägt von vielen Herausforderungen, die gemeinsam bewältigt wurden, sowie vielen Projekten, die gemeinsam realisiert werden konnten. Danke für die vielen konstruktiven Gespräche, die freundschaftlichen Begegnungen und die vielen positiven Anregungen und Ideen für unsere Gemeinde.

Insbesondere bedanken wir uns bei allen, die mitarbeiten, um unsere Gemeinde noch lebenswerter zu gestalten und sich ehrenamtlich in Vereinen, bei Blaulichtorganisationen, in der Pfarre oder bei anderen Institutionen engagieren.

Miteinander wollen wir auch das Jahr 2024 positiv gestalten.



Wir wünschen allen Gemeindegewinnen und Gemeindegewern friedvolle Weihnachtsfeiertage und schöne gemeinsame Stunden im Kreis der Familie, sowie ein schönes, neues Jahr 2024!

**Gemeindeparteiobmann
Josef Zimmermann
und sein TEAM**

Gleich vormerken: Veranstaltungen der VP Großrußbach 2024

| Datum | Uhrzeit | Veranstaltung |
|------------|---------------|---|
| 11.02.2024 | ab 14:00 | Kinderfasching der ÖVP Großrußbach im Gemeindezentrum |
| 23.02.2024 | 19:30 | Kabarett der ÖVP Kleinebersdorf im FF-Haus |
| 06.04.2024 | 09:00 | Flurreinigung der ÖVP in den Katastralgemeinde Großrußbach |
| 13.04.2024 | 13:30 | Flurreinigung der ÖVP & Jäger in der Katastralgemeinde Kleinebersdorf |
| 15.06.2024 | | Schloßbergplatzkonzert der ÖVP |
| 22.06.2024 | ab 19:00 | Sonnwendfeier der ÖVP Kleinebersdorf am Sportplatz |
| 07.12.2024 | | Besuch vom Nikolaus für Kids & Oldies |
| 24.12.2024 | 13:00 - 15:30 | Weihnachtskindergarten der ÖVP Großrußbach |

Großrußbach

volkspartei
großrußbach

Aktuell



WIR wünschen Ihnen besinnliche Weihnachten und alles Gute für 2024!

Regiobahn

Jetzt sind wir am Zug und machen Dampf, damit zukünftig Gemeindegewinnen und Gemeindegewern sowie die Umwelt von diesem nachhaltigen Verkehrsmittel profitieren können.

Ärztliche Versorgung

Große Freude über den Zuwachs betreffend die medizinische Versorgung. Neben einer Allgemeinmedizinerin und einer Internistin dürfen wir nun auch einen Neurologen begrüßen.

Feste feiern

Auch im kommenden Jahr veranstaltet die VP Großrußbach wieder einige Feste. Wir freuen uns, dass diese in den letzten Jahren so gut angenommen wurden und wir gemeinsam Zeit verbringen dürfen.



Die Regiobahn verbindet Ernstbrunn mit Korneuburg. So könnte der Personenverkehr in Zukunft aussehen – WIR setzen uns dafür ein!

WIR sind am Zug

Nächster Halt, next stop: Wetzleinsdorf! Ein Zukunftsprojekt, für das wir weiterhin Dampf machen.

Die mittlerweile generalsanierte Bahnstrecke Korneuburg – Ernstbrunn wird aktuell von der Regiobahn RB GmbH genutzt. Die Marktgemeinde Großrußbach ist seit der Gründung der GmbH an diesem Projekt als Gesellschafterin beteiligt.

Was ist das Ziel des Zukunftsprojekts Regiobahn?

Im Stundentakt sollen schnelle, komfortable Regionalzüge zwischen Ernstbrunn und Wien fahren. In der Hauptverkehrszeit wird die Taktung verdichtet.

Die Region erhält damit ein attraktives Angebot im öffentlichen Personennahverkehr und damit die Basis für eine gute Zukunftsentwicklung. (Quelle: Regiobahn)

Durch den strategischen Ankauf des Bahnhofs in Wetzleinsdorf wollen wir für alle künftigen Entwicklungen im Hinblick auf die Bahnstrecke bestens vorbereitet sein. Leider waren die Oppositionsparteien nicht von diesem nachhaltigen und für Umwelt sowie Bevölkerung wichtigen Thema überzeugt und versagten Ihre Zustimmung.

Was wollen WIR damit erreichen?

Wir sind von diesem zukunfts-trächtigen Projekt überzeugt! Auch wenn in unmittelbarer Zukunft noch nicht mit einem regelmäßigen Personenverkehr gerechnet werden kann, so darf zumindest wieder davon geträumt werden. Im ersten Schritt wurde die Strecke für den Güterverkehr ertüchtigt. Das sorgt für weniger Schwerkverkehr und Lärm auf unseren Straßen und schont die Umwelt.



WIR vor dem Bahnhofsgebäude. Umweltgemeinderat Benjamin Kaiser, Bürgermeister Josef Zimmermann und GGR Magdalena Grabler.



Große Freude über den Ausbau des medizinischen Angebots in unserer Gemeinde.

Herzlich Willkommen in Großrußbach Herr Dr. Stork

Facharzt für Neurologie in Großrußbach.

Mit Herrn Dr. Stork als Neurologen wird die bereits bestehende medizinische Versorgung für unsere Gemeindegewohnerinnen und Gemeindegewohner weiter ausgebaut. Seine Ordination befindet sich in Großrußbach (An der Mühle 4). Der Zugang über die Schloßbergstraße ist barrierefrei. Im Innenhof stehen Patientenparkplätze zur Verfügung.

Abklärung von Beschwerden wie: Muskelschwäche, Gefühlsstörungen, Gedächtnisprobleme, Kopfschmerzen,

Sprachstörungen, Schwindel, Doppelbilder.

Danke an unsere Ärztinnen. Wir sind stolz und dankbar, bereits Frau Dr. Karin Hazilampru-Schreiber, Allgemein-

medizinerin, mit ihrer Ordination im Gemeindezentrum, sowie Frau Dr. Marion Kara, Internistin und Gastroenterologin, mit ihrer Ordination An der Mühle 4, in unserer Gemeinde zu haben.

Über Dr. Jan Stork

Seit Juni 2023 bietet er seine Leistungen in Großrußbach an. Zudem ist er Oberarzt und stellvertretender Abteilungsleiter der Neurologie im Klinikum Floridsdorf.

Die Ordinationszeiten sind Freitag von 10 bis 18 Uhr, nur nach telefonischer Anmeldung unter 02263/21985

